

Weihnachten im Internet

Am kommenden Weihnachtsfest will der Vatikan im Internet sowie über Kabel- und Satelliten-Fernsehen ein 24-stündiges religiös-musikalisches Weihnachtsprogramm verbreiten. Anlass ist das 25. Weihnachtsfest des Pontifikats von Papst Johannes Paul II. Der Päpstliche Medienrat hat Chöre aus aller Welt eingeladen, sich an dem 24-Stunden-Programm mit Weihnachtsliedern zu beteiligen.

Informationen sind in Englisch unter <http://www.vaticanchristmas2002.com> abrufbar.

Das Programm startet am 25. Dezember um 11.00 Uhr MEZ. Um 12.00 Uhr werden die Weihnachtsbotschaft des Papstes, der Segen *Urbi et Orbi* und die Weihnachtsgrüße in rund 60 Sprachen übertragen.

Newsletter von Radio Vatikan - 24.9.2002